



Die jungen Sieger: Der Nachwuchs im Billard-Kreisverband ermittelte jetzt seine besten Spieler. Foto: ser

Sehr knappe Partien

Jugendkreismeisterschaften im Karambolbillard

DÜREN. Die Jugendkreismeisterschaft im Karambolbillard wurde jetzt beim BSC Gürzenich ausgetragen.

In vier Leistungsklassen gingen die Jugendlichen an den Start. Durch seine hervorragenden Leistungen hatte sich Patrick Becker vom BC Winden in die Klasse drei hochgespielt und fand auf Kreisebene keinen Gegner und wurde kampfflos Kreismeister. Ebenfalls kampfflos wurde Thomas Becker vom BSC Birkesdorf Kreismeister in der Leistungsklasse sechs.

Souverän setzte sich Daniel Vohsen vom BC Winden in der Klasse sieben durch. Ohne Punktverlust sicherte er sich den Kreismeistertitel. Vizemeister wurde

Vorjahressieger Nico Filusch vom BSC Birkesdorf vor seinem jungen Clubkameraden Thomas Braun.

In der Klasse acht kam es zu einer internen Auseinandersetzung der beiden Akteure aus Winden. Gianricco Golsche setzte sich mit 6:2-Matchpunkten am Ende gegen Dominik Laskewitz durch, wobei die Partien immer sehr knapp im Ergebnis waren. Bei der Siegerehrung bedankte sich Kreisjugendwart Severin Servos beim BSC Gürzenich für die gute Ausrichtung des Turniers, beklagte sich aber über die schwache Beteiligung. Man sollte aber auch berücksichtigen, dass der Kreisverband sich im Jugendbereich gerade im Neuaufbau befindet. (ser)